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NAVALCARNERO 

• Con ocho votos a favor y. 
una abstención el pleno del 
Ayuntamiento de Navalcar-
nero, celebrado el pasado 24 
de septiembre, aprobó una 
moción presentada por su 
alcalde, el independiente 
Francisco Sandoval Caba
llero, por la que este muni
cipio se adhiere al proceso 
autonómico de Madrid, ini
ciado por la Diputación Pro
vincial el pasado 25 de julio 
en el castillo de Manzanares 
él Real. En dicho pleno se 
registró la ausencia de cua
tro concejales, dos indepen
dientes, uno del PSOE y 
otros de VCD, que por di
versas causas no pudieron 
asistir. 

• En fecha próxima se van 
a anidar las obras de cons
trucción de dos nuevos 
puentes en El Álamo. Uno 
de ellos cruzará el arroyo 
Las Vegas y el otro el arro
yo Vegones. El presupuesto 
aprobado para estas obras 
asciende a cerca de tres mi
llones de pesetas, de los cua
les la Diputación provincial 
aportara el 90 por 100 y el 
10 por 100 restante el Ayun
tamiento. El plazo de ejecu
ción es de tres meses a par
tir de la fecha de ejecución 
de la subasta, esperando 
estén terminados para la 
primavera próxima. 

• Pantaleón el Buho es el 
personaje protagonista de 
unas historietas que en for
ma de cómic edita la Casa 
Municipal de la Cultura, de 
Móstoles. En su reaparición 
tras las vacaciones de vera-

no, Pantaleón el Buho, bajo 
el título «Los asesinos del 
pueblo», de una forma sim
ple y amena, se dirige a los 
niños de Móstoles para ex
plicarles la historia trágica 
de la intoxicación masiva 
producida por la adultera
ción del aceite del colza. 

• La historieta comienza 
en el momento en que la en
fermedad se describía como 
tneumonía atípica», pasan
do por los distintos portado
res del mal, atribuidos a 
pájaros, perros, las lechugas 
o las fresas. Los malos se 
representan por millonarios 
vestidos de frac que están 
seguros de verse libres de 
sus crímenes sin ningún 
castigo. 

En los números anterio
res, Pantaleón el Búo había 
enseñado a los niños las, 
normas de circulación y la 
importancia de lavarse los 
dientes. 
s J 

En el puente de la vía del tren se pueden apreciar los estragos causados por la extracción incontrolada de arena en el río Alberche, aguas abajo' 
Aldea del Fresno 

Las bases de los pilares están prácticamente al aire 

PELIGRAN LOS PUENTES DE 
ALDEA DEL FRESNO 

El río Alberche, ano de los 
menos contaminados de la 

región de Madrid, al que todos 
los veranos acoden miles de 
madrileños a bañarse, corre 

peligro de quedarse convertido 
en un pozo lleno de piedras en el 

que nadie podrá meterse por 
colpa de las extracciones de 
arena que se realizan en la 
provincia de Toledo, anos 

kilómetros más abajo de Aldea 
del Fresno y que están dejando 

los puentes de esta localidad 
con los pilotes al aire. 

La voz de alarma la ha dado 
el alcalde de Aldea, José Luis 
Narros, el cual asegura que 
esas extracciones han hecho 

§ue el lecho del río Alberche 
escienda unos dos metros en 

quince años, ya que la arena 
que arrastra el río se extrae y 
no se renueva porque ya no 
llueve como antes y los arroyos 
no la bajan de los cerros. 

Los arroyos Perales y Villa-
manta hace bastante tiempo 
que se han secado y sus cauces 
no son más que un desierto, 
con los árboles secos al no te
ner tierra para profundizar sus 
raíces. Las islitas existente en 
medio del Alberche se están 
quedando convertidas en un 

montón de arena en las que no 
puede estar nadie. 

SE PUEDEN VENIR 
ABAJO 

Pero donde mejor se obser
van los destrozos ocasionados 
por las incontroladas extrac
ciones de arena es en el puente 
de la carretera de Chapinería a 
Aldea del Fresno y el del fe

rrocarril, cuyos pilares están 
prácticamente colgados, sin 
base donde apoyarse, y el 
puente de la Pedrera, que cru
za el propio río Alberche en la 
carretera a Villa del Prado. El 
del ferrocarril está en desuso, 
pero los otros soportan un gran 
tráfico y de no tomarse medi
das para controlar la arena que 
se saca del río o se suprima el 

La enorme mole de hormigón que forma la base de los pilares de los 
puentes ha emergido unos dos metros sobre el cauce del río en los 

últimos quince anos 

Su deterioro se debe 
a que la arena qu e 

extraen en la 
provincia de Toledo 
ha bajado el lecho 
del río Alberche 
dos metros en los 

últimos quince años 

día menos pensado se vien 
abajo. . g¡ 

Otra de las preocupación 
de José Luis Narros es l^.jga 
captaciones de agua de Aia,0 
están precisamente en el ^ 
Alberche y si bajan las aSjje 
mucho, pues hasta es P0*:^ 
que tengamos que. inten 
ahondar un pozo para te 
agua potable para el pueoi° ' 

Por ello, el Ayuntan»^" 
de Aldea del Fresno qff^¿ 
que la Comisaría de Aguas 
Tajo, que es quien otorga 
licencias para sacar la ar 
del río, paralice esas conce» ^ 
nes con el fin de conservar 
medio ambiente, ya bastai^ 
alterado por la prolif eraejon 
urbanizaciones en los últ'n 

años. 

Fernando Mejón, comisario de Aguas del Tajo, se defiende 

«EXTRAER ARENA EN TOLEDO NO PUEDE AFECTAR A ESTE PUEBLO» 
Para la Comisaría de Aguas del Tajo, 

según ha manifestado su titular, Fer
nando Mejón, si se paralizan las extrac
ciones de arena, el daño sería mayor 
porque la arena que arrastra el río se 
iría depositando y llegaría el momento 
en que el cauce estaría tan alto que el 
agua se saldría, inundando las fincas de 
sus márgenes. 

«El alcalde lo que tiene que hacer, si 
tanto le preocupa el asunto, es argumen
tar esto cuando se saca a información 
pública la concesión para extracción de 
áridos. Lo que ocurre es que los alcaldes 
no se suelen preocupar. Lo ponen en el 
tablón de anuncios para que los demás 
hagan las observaciones, cuando ellos 
son los primeros que deben hacerlo.» 

«Los áridos extraídos en la provincia 
de Toledo, a un puente de Aldea del 
Fresno poco le pueden afectar. Eso se 

puede comprobar. Suponiendo que se 
saque en la frontera entre las dos pro
vincias, eso está a una distancia que no 
le afecta. Lo que pasa es que hay puen
tes con sesenta o setenta años, y el río en 
ese tiempo varía mucho. Los áridos que 
se suelen extraer son las aportaciones; es 
lo que añade el río. El extractor de 
áridos no arranca del fondo. También 
puede ocurrir que haya una especie de 
acuerdo o de campaña de alcaldes con
tra areneros, porque los areneros no 
siempre se portan bien, mejor dicho, po
cas veces se portan bien.» 

NO HAY VIGILANCIA 
La causa de que los areneros no 

actúen correctamente es fácil de averi-

fuar. Con 22 guardas para los 50.000 
ilómetros cuadrados de la cuenca del 

Tajo, saben perfectamente que una vez 
han efectuado la inspección pasarán va
rios días hasta que vuelvan, lo cual lfs 

permite un buen margen para cargar sin 
el vale correspondiente. 

Esto hace- que el volumen de extrac
ciones sea mucho mayor que el registra
do por la Comisaría de Aguas del Tato 
donde, por otra parte, no están en condi
ciones de proporcionar datos fiables, «o® 
tienen los datos, lo que pasa es que e¡> 
una labor un tanto compleja. Tenemos 
un ordenador que compró el Ministerio 
ya hace muchos años, pero que no »a 
llegado hasta hace unos meses y no w 
podemos utilizar porque no tenemos 
quien lo haga. De todas formas este año 
me parece que en el río Alberche se ha» 
dado menos autorizaciones que en años 
anteriores.» 
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SAN LORENZO 

en I ^26 dieron comienzo 
hn„ "O âs las fiestas en 
Arc^ , d e San Miguel 
ilfn9el, Patrón de la iScali-
W "i ^ u e s e prolongarán 

«a el pró-rimo -í de octubre. 
|as ,¥rante ¡os días que duren 
Dpn,,

!e?tas se celebrarán cam-
Pa? # 0 s d e t e n ¿ s , / u t b o ! s a í a -
«iwn d e fútboi, pruebas ci-

'™?. concurso de fotogra
bo al pialo, baloncesto 

•¡Otó» i ' 6 t o r o s . becerradas, 
pin!, "«os con picadores, en-

VrS*ni",°. iea"tro"m/ant¿í7co" 
fin ^? ^ í n r r i c \-,or>i>wnArt c 

m o
r r% pruebas de mot'oris-

esr¿pti-l'ersos actos religiosos, 
le?Wtacu'os musicales u bai-
|P°PU¡ares. 
obra°n .comenzado ya las 
IUPII construcción deí 
Prn£° e e n ' r o de formación 
^°Áfsional de Cercedilla. 
tro proyecto del nuevo cen-
Drp¿U? adjudicado a /a em-
2 e S - n ' l o r - s - A., y las obras 
PiaVnQí s e r realizadas en un 
c0sjp ? e dieciocho meses. El 
93 ,! ñe 'as obras asciende a 

¿ l!«ones de pesetas. 
c¡ón

 nuevo centro de forma-
raT).P''0/es¿ona¡ tendrá una 
Se£?c*dad de 600 a'umnos u 
jóno, a soiuctón para los 
Pueh e s d e Cercedilla y de los 
W o s cercanos. 
c0n„"9. de los cinco premios 
heyr,-os por el jurado del 
Qrí,

n!0 Jnternacionai de /a 
C ? ttscoorá/ica (ZiíCA;. 

ejnnf
0ilceci¡do « la grabación 

C¿nu0la del hbro-disco «Las "0«ti( as de Santa María», del 
ion7:'onso x el Sabio, edita-
CÍÓM ^Ministerio de Educa-

" V Ciencia. 

gas d
0rj9»nai de «Las Canti-

"eriin ^ a n t a Maria» se con
fio»?, e n í a bibíioteca del real 
El £tQs'erio de San Lorenzo de 
do ;¡scSrial> adonde fue lleva-
Ha i s d e la catedral de Sevi-
d0 nn 9 a r donde fue deposita-
s0 5¡Pr el autor, el rey Alfon-

/unp?sde hace dos meses está 
ArrSv0n?ndo e " Colmenar del 
ie¡ *.•* 'a asociación Amigos 
t'Uenf Tno ' *3ue actualmete 
HQ s,L

a c°w unos cien socios y 
pu¿ff° formada por gente del 
Que I0 'iue viven en Madrid y 
de ^eranean y pasan el fin 

Q^ana en esta localidad. 
Ala¿. asociación Amigos del 
rQ p,° desea revivir la cultu-
SP¿,J d e P ° r t e y lodo cuanto 
de¡ ¿ie lnterés para Colmenar 
que .rr°yo. El primer acto en 
en pi n Participado ha sido 
de p' Cer>"am¿ento de 'a p/aza 
r0n i P a "" , donde se ceíebra-
de ¡'°s 'oros y diuersos actos 
este V ' e s t a s patronales. Con 
e\]ilafi

Tlrner contacto se ha 

Í?st?'a°, la contratación de 
e'"a7in<lr una Plaza de toros y 
jorar ° /ue destinado a me-
de fD V ampliar el programa 

11 eí°s-
hr¿ nueva asociación insta-
tul o,"? b'biioteca en un lo-
§ o,, , e s ha sido cedido por 
Qi<ei'""«miento a nrefende 
deSBp W-entud hou errante jy 
'ú'os 9 a d a e í l ' o s d í a s fes-
de/ n, l?n9a acomodo dentro 
|¡Q'Puebio ai ¡ado de sus fami-
k e¿Ly amigos para evitarles 
dacie,

l9racion a otras locali-
'ercer lam°ién piensan en la 
Pr,n

 a edad, que merecen la 
n¡,)0

 !P"' atención, y en los 
eop/jp °>ue corretean entre los 
lar s ¡ " '° Ciia' se podría evi-
"lQr ¿ s e les acomodase un lu-
!¿s "Onde estuvieran recogi-

El proceso de urbanización de Los Molinos se ha llevado a cabo de una forma bastante 
ordenada en comparación con otros pueblos de la zona. En la foto, una de las primeras 
urbanizaciones del municipio, que nada tiene que ver con las infracciones actuales a las 

que aludimos 

Aspecto acluai de los terrenos de la urbanización Mala-
rrubias, cuyas obras están paralizadas. El plazo de ter

minación del proyecto, sin embargo, ya finalizó 

Algunos promotores no ceden al municipio los terrenos que marca la ley 

INFRACCIONES URBANÍSTICAS 
EN LOS MOLINOS 
Los Molinos es uno de los pueblos de la sierra de Guadarrama que 
tiene mayor número de infracciones urbanísticas consentidas por 
las corporaciones municipales, que durante muchos años han dado 

«luz verde» a una sene de proyectos de los promotores de 
urbanizaciones sin antes exigir las garantías suficientes para 

terminar los proyectos de urbanización y garantizar las cesiones 
de terreno al municipio según establece la ley del Suelo 

Actualmente se encuentran 
con infracciones urbanísticas 
las siguientes urbanizaciones: 
Sierra Jardín, El Cerrillo, Pra-
dillo, Matarrubia, Cerca de la 
Mora y Cerca del Pozo, cuyos 
planes parciales y proyectos de 
urbanización fueron aprobados 
por COPLACO. 

La urbanización Sierra Jar
dín está promovida por el se
ñor Pinillos. El proyecto fue 
aprobado el 31 de enero de 
1972 y comprendía la construc
ción de cinco manzanas de vi
viendas colectivas y unifami-
liares. 

Actualmente las obras reali
zadas sólo comprenden la 
manzana correspondiente a vi
vienda colectiva. La red viaria 
está casi construida en su tota
lidad, tanto las calles colecto
ras como la arteria principal 
exterior. 

En el orden de saneamiento 
se ha realizado un colector ge
neral, que empieza en la urba
nización y termina en la depu

radora construida junto al río, 
la cual no ha llegado a funcio
nar a pesar de estar completa
mente equipada. Están efec
tuadas las ooras de la red de 
agua, alumbrado y energía 
eléctrica. 

El estado de conservación 
no es bueno, puesto que del to
tal de bloques a construir sólo 
se ha realizado uno. El estado 
de realización de las obras de 
la manzana número uno es 
muy alto. 

Los promotores de esta ur
banización deberían haber ce
dido al municipio el 10 por 100 
del medio de terreno aprove
chable, lo que supone unos 
4.500 metros cuadrados. 

La urbanización El Cerrillo 
está promovida por José López 
Manrenza y el proyecto de ur
banización fue aprobado el 31 
de enero de 1980. Actualmente 
se han construido cuatro edifi
caciones y se han realizado las 
obras de la red de agua, alum
brado y energía eléctrica, y so

lamente falta la construcción' 
de la red viaria de la arteria 
principal. 

El plan parcial de la urbani
zación Pradillos fue aprobado 
el 30 de septiembre de 1976, y 
el proyecto de urbanización, el 
24 de abril de 1978, y fue auto
rizado a realizarse por fases. 

Se puede decir que de la ur
banización no hay nada reali
zado, ya que la estructura de 
propiedad permitía efectuarse 
por fases; sólo se comenzó una 
y se construyeron 16 vivien
das, pero al terminarlas no se 
continuó con la urbanización. 

No se efectuaron las obras 
de la red viaria (sólo hay una 
arteria principal y otra colecti
va). Las obras de saneamiento 
las hizo el Ayuntamiento, ante 
la imposibilidad de que lo hi
ciesen los particulares. 

Tampoco se han hecho las 
obras de instalación de alum
brado y se ha realizado una 
acometida de energía eléctrica. 

Al estar actualmente para
das las obras, no se han efec
tuado las cesiones al munici
pio. 

La urbanización Matarrubia 
está promovida por José Ro
mero, fue aprobado el plan 
parcial el 27 ele julio de 1980 y 
el proyecto de urbanización el 
31 de enero de 1980. 

Las obras están paralizadas 
desde hace varios meses y el 

promotor no ha cumplido el 
plazo de terminación de las 
obras, que estaba fijado para el 
mes de septiembre. Actual
mente están construidos dos 
chalets, sin que estén habita
dos, y la urbanización está sin 
alumbrado y red viaria inte
rior. Al estar paralizadas las 
obras y no haber cumplido el 
promotor el plazo de termina
ción de las mismas, esta urba
nización tampoco ha cedido el 
10 por 100 del medio del terre
no aprovechable al municipio, 
aproximadamente unos cinco 
mil metros cuadrados. 

El plan parcial de la urbani
zación Cerca de la Mora fue 
aprobado el 29 de octubre de 
1975. Los promotores de Cerca 
de la Mora han realizado todas 
las obras de la red viaria inte
rior, agua, alumbrado y ener
gía eléctrica, y han construido 
incluso un colector general 
para dar servicio a otras zonas. 

Actualmente solamente les 
falta realizar las obras de la 
red viaria exterior. 

La colonia Cerca del Pozo 
está promovida por Dionisio 
Alonso; el proyecto de urbani
zación fue aprobado el 27 de 
marzo de 1980. Está realizada 
la urbanización interior al 
ciento por ciento y actualmen
te no existe edificación termi
nada, pero sí están comenza
das; solamente falta construir 
la red viara exterior. 

Se va a presentar en el próximo pleno de la Corporación 

MOCIÓN DE CENSURA CONTRA EL ALCALDE 
DE ROBLEDO 

El grupo de concejales 
socialistas de Robledo de 

Chávela presentará una moción 
ante el pleno de la Corporación 

solicitando la apertura de 
expediente disciplinario al 

secretario del Ayuntamiento, 
Aurelio de Pedraza, por faltas 
supuestamente muy graves de 
acuerdo con el reglamento de 

funcionarios de la 
Administración Local, según ha 

manifestado a CISNEROS el 
concejal del PSOE, José 

Iglesias Montero 
El mismo grupo, también, 

presentará una moción de cen
sura contra el alcalde, Eusebio 
Quijada Herrero, por incompe
tencia en el ejercicio de su 
cargo. 

EL PROBLEMA DEL AGUA 
En relación con el problema 

que tiene planteado Robledo 
de Chávela sobre la contami
nación de las aguas que surten 
y que beben los habitantes del 
pueblo, el concejal socialista 
José Iglesias Montero, más co
nocido por «Josele», ha decla
rado a CISNEROS que «el pro
blema de las aguas de Robledo 
es debido a que la presa se en
cuentra en un estado lamenta
ble v en ella se acumulan todos 
los residuos que vierten unas 

ocho mil vacas de Las Navas 
del Marqués. Mo existe ningún 
tipo de depuración y de capta
ción en las salidas de los colec
tores y además, como el agua 
está retenida, lógicamente, fer
menta. 

Es muy difícil de explicar la 
situación de la contaminación 
de las aguas si no se ve». 

Más adelante el señor Igle
sias manifestó su opinión sobre 
el proyecto del «tubo», diciendo 
que «como se sabe, el agua de 
Robledo está contaminada por 
los vertidos de las aguas negras 
de Las Navas del Marqués, y 
para solucionar este problema 
yo entiendo que no caben más 
que dos soluciones: una insta
lar una depuradora en los co
lectores de Las Navas, con lo 
que se evitaría la contamina
ción del río Cofio. 

La segunda solución sería 
hacer un estudio geológico en 
el monte de Las Umbrías, que 
determinará la viabilidad de 
conseguir aguas subterráneas, 
ya que todos los indicios exte
riores del mencionado monte 
indican la existencia de co
rrientes subterráneas, porque 
ahora mismo existen más de 
treinta fuentes, que no se secan 
por seco que venga el año». 

Los acontecimientos que se desarrollan en el Ayuntamiento y la conl 
nación de las aguas son los dos temas claves en Robledo 
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COLMENAR 

• En San Sebastián de los 
Reyes se ha llevado a cabo 
la operación canje del aceite 
adulterado. Al parecer, el 
Ayuntamiento se encontró 
con una serie de dificulta
des, pues las personas que 
no habían presentado la so
licitud de canje en un 
período determinado no 
podían cambiar los alimen
tos elaborados con aceite 
tóxico o el propio aceite. El 
Ayuntamiento está llevan
do a cabo una serie de ges
tiones encaminadas a resol
ver estas dificultades. En 
esta misma población se 
van a inaugurar unos jardi
nes en el Hogar del Pensio
nista; dicha inauguración se 
llevará a cabo a primeros de 
octubre. 

• Desde mediados de sep
tiembre está funcionando 
en San Sebastian de los Re-
y e s e l c i n e - c l u b . 
Próximamente se emitirá 
un ciclo dedicado a Fernan
do Fernán Gómez y otro es
pecial para los niños. 

• En Alcobendas se lleva
rán a cabo nuevas concesio
nes de licencias de taxis, las 
cuales estaban en manos de 
una persona que las ha cedi
do al Ayuntamiento y éste 
las cederá a cuatro asalaria
dos. También en este pueblo 
se llevará a cabo una expro
piación de terrenos en el po-
lideportivo. 

• La situación escolar de 
El Molar puede calificarse 
de lamentable. El colegio de 
preescolar, que acoge niños 
de cuatro a seis años, conti
núa sin calefacción. El pre

supuesto de 1.700.000 pese
tas que se había otorgado no 
ha stdo concedido aun y los 
niños pequeños tendrán que 
pasar frío un invierno más. 
Por otra parte, el colegio co
marcal de EGB ha comen
zado el nuevo curso sin rea
lizar ninguna de las obras 
que tenía pendientes. La 
Delegación de Educación 
había dado un presupuesto 
de seis millones de pesetas, 
que por el momento no ha 
sido entregado. Este mismo 
pueblo tiene problemas con 
dos de las tres urbanizacio
nes existentes que han sido 
construidas sin calificación 
del suelo. Se da además la 
circunstancia de que una de 
las urbanizaciones ha sido 
calificada definitivamente 
de protección oficial, cuan
do son segundas viviendas, 
pues sus propietarios gozan 
de una primera vivienda en 
Madrid. 

Paulino Vázquez, el polémico alcalde 
de Talamanca 

Mientras dura la polémica, el Ayuntamiento está paralizado 

Félix Sánchez Acal, diputado provincial y asesor de la Comisión Gestora de Talamanca de Jarama 

«EL ALCALDE GOBIERNA EL PUEBLO 
COMO UN CORTIJO PARTICULAR» 

tos con la gestión del «lcal!'f¿ El 10 de septiembre, el Ministerio de Administración Territorial 
ordenó crear una Junta Gestora de la cual fuesen miembros 

vecinos de Talamanca de Jarama. Una vez creada esta comisión, 
se notificó el hecho al alcalde, Paulino Vázquez, quien al recibir la 

notificación firmó en el papel de entrega una frase en la cual 
hacía alusión a «no estar de acuerdo con el hecho». El teniente 

alcalde, por su parte, escribió unas palabras donde manifestaba 
«no querer la guerra». Ante tales hechos, ante la falta de respeto a 

la autoridad superior, el caso vuelve a estar nuevamente en 
manos del Gobierno Civil, quien debe de tomar una decisión 

Félix Sánchez Acal, uno de 
los integrantes de la Junta 
Gestora que formó la Diputa
ción y una de las personas que 
ha estudiado el tema de Tala-
manca de cerca, pasa a enjui
ciar los hechos. 

—Señor Sánchez Acal, ¿cuál 
es su papel en este polémico 
tema de Talamanca de el Jara
ma? 

—En un principio fui reque
rido por el presidente de la Di
putación para asesorar a la Co
misión Gestora con el fin de 
que el Ayuntamiento de Tala-
manca funcionase. Por estas 
razones mantuve reuniones 
con los vecinos del pueblo, oí 
los problemas al mismo tiempo 
que trataba de buscar solucio
nes para los mismos. Con el 
desarrollo de los acontecimien
tos y en vista de las actitudes 
irracionales del alcalde, al no 
querer que se formase la Co
misión Gestora para trabajar 
por el pueblo, y de ' todas la 
dificultades que este señor nos 
ponía amparándose en las ga
rantías democráticas que tanto 
denosta, mi interés se ha mul
tiplicado, porque como diputa
do provincial y como socialista 
estoy obligado á tratar que la 

libertad y la democracia llegue 
hasta el ultimo rincón de nues
tro país. 

—A su juicio, ¿cuál ha sido la 
gestión de Paulino Vázquez 
como alcalde de Talamanca? 

• El presidente 
de la Corporación 
Municipal ha co
metido, según el 
Gobierno Civil, 
más de 50 irregu
laridades, pero 
aún sigue en su 
puesto 

—Nefasta. Según datos reco-

§idos entre los vecinos del pue-
lo no se ha hecho nada que 

beneficie a la comunidad. No 
se ha desarrollado ningún pro
grama de cooperación, no se 
han hecho jardines, ninguna 
mejora de las vías urbanas. Lo 
único que se ha cuidado mucho 
es cobrar barato las licencias 

de construcción, lo que está 
muy en la línea de este señor 
porque es uno de los construc
tores. Existen irregularidades 
§raves que han sido potencia-

as por él, en su propio benefi
cio. 

—¿Cómo una persona que ha 
cometido, según el Gobierno Ci
vil, 52 irregularidades continúa 
en su puesto? 

—Yo también me pregunto 
lo mismo, parece increíble. 

—Yo pienso que los vecir^ 
no están conformes, aunque 
lo manifiestan abiertanien ( 
Hay que tener en cuenta <L 
este señor gobierna el P^to 
como si se tratase de un corj r 
particular. Vive en Madny, 
de vez en cuando se da un ]r 
seo por su «finca». ,A.M 

—De las 52 irregular»»^, 
manifiestas por el G o W * " ^ 
vil, ¿cuáles pueden cauf»"' 
de más graves? 

—Graves son todas ella* 
eü-pero hay que referirse 

"as M. 

coartan u ocultan las 

r~*~ "~J i—»- - - — „ ¡¡un 
plícitamente a aquellas * 
rnartan •• nrn l tan laS d e d ^ 

Félix Sánchez Acal, diputado 
provincial 

pero la autoridad que puede 
descalificarle aún no lo ha he
cho. 

INTERESES CREADOS 
—¿Piensa usted que en este 

tema existen intereses creados? 
—Lo primero que se piensa 

es que debe de haber grandes 
intereses. Habría que investi
gar a fondo el tema urbanístico 
de Talamanca. 

—¿Están los vecinos conten-

nes tomadas en la Corpora<Lr: 
por mayoría, como pueden 
no convocar las sesiones c ^ 
señala la ley, manipularla 
dacción de las actas, o01" jl¡en 
de documentos, no tener ^ 
claras y transparentes¡ $ 
cuentas que son caufl» 
públicos... . jo-

CISNEROS ha tratado de ^ 
calizar, durante ocho ^^¿y 
secutivos, al alcalde d?f-n¿t 
manca de Jarama con d J1

 ue 
contrastar opiniones Y q

 si 
Paulino Vázquez rebatiese^ 
era posible, las declarac» «s, 
hechas por el diputado soo. 
ta. Todas nuestras g e * » ^ 

§ara ponernos en contacto j t f 
aulino Vázquez no han «* {e 

resultado. Se llamó dura1 

esos ocho días al Ayuntan» 
to, pero siempre nos iW;¿. 
dieron lo mismo: «El seno ^ 
calde no está.» Se llamó » 
domicilio particular y l a 

puesta fue la misma. 

Alcobendas 

SANCIONES POR ADULTERACIÓN DE LA LECHE „ 
PV, lüuAnuu nnoKinc An lo <nn9 •<»>«*<» podido saber, de granjas existentes e*1 . 

alrededores de Alcobendas. Para lleva 
mercian'f' 

En diversos pueblos de la zona norte 
de Madrid se ha llavado a cabo un nuevo 
canje de aceite tóxico por otro normal. 
Concretamente en Alcobendas se ha 
constituido una Junta municipal, inte
grada por tres miembros de la Corpora
ción y el veterinario titular, con el fin de 
que cualquier persona que lo desee entre
gue el aceite o cualquier otro producto 
que haya podido ser elaborado con este 
aceite, con el fin de que se examine. 

Una vez que los productos estén en 
manos de los miembros de la Junta, éstos 
los analizaran para saber si son tóxicos y 
pagar su respectivo importe a los afecta
dos. 

Esta nueva recogida de los productos 
adulterados se está haciendo en colabora
ción con el Gobierno Civil y la CAT, 

• La mezclaban con agua 
del grifo y, para quitar el 
sabor a cloro, echaban tam
bién agua de pozos, proba

blemente contaminada 

quien ha cursado instrucciones a seguir; 
aunque los Ayuntamientos se quejan de 
que dichas instrucciones son bastante 
ambiguas. Los gastos de este canje sal
drán de los presupuestos elaborados en el 
Congreso de los Diptuados. 

Por otra parte, en Alcobendas han sido 
sancionados cuatro comerciantes que se 
dedicaban a vender leche adulterada. La 
leche en cuestión procedía, según se ha 

cabo la adulteración los co 
añadían a la leche agua, pero corno 
dejaba un fuerte sabor a cloro decidí*• 
mezclar la leche con agua de pozos, cJ^ 
condiciones de salubridad parecen 
dudosas. Por estas razones, 

e l A y J Í de 
miento ha aprobado un expediente ^ 
contratación de cuatro inspectores ^ 
Abastos, quienes llevarán a cabo .una^oS, 
rie de cursillos por diversos ministe 
con el fin de garantizar su P r e P a ^ , c i a ' 

Por otra parte, se sabe que la "r\¿e 
ción de Afectados por el Aceite Tóxi*: 0 
Alcobendas continúa llevando a ^ 
reuniones, con el fin de que to do £} 
afectados cuenten con las ayudas leg 
establecidas. 


